



6月に入りましたが晴天が続いています。今年の梅雨入りは、例年よりかなり遅いようです。さて、新年度がスタートして2か月が経過しました。生徒達も学校生活に慣れてきており、落ち着いた学校運営が行えています。今回の学校だよりは、修学旅行のようす、学校のようす、SMBCと連携した総合的な学習をお知らせします。

1. 修学旅行のようす

①目的

- ・団体行動を通してマナー及び社会性を身につける
- ・SDGsの学習を通して持続可能な社会意識を高める
- ・自然の大切さを学ぶ
- ・良い思い出を作り、絆を深める



1組(ラフティング)



2組(ホテル)



3組(ホテル)



4組(南アルプスを背景に)

②日時

・令和6年5月29日(水)～31日(金)

③行き先

・長野県飯田市近郊



○ファームステイ

4人グループで民家に宿泊しました。農業体験を行い、食事やお風呂もお世話になりました。



○ラフティング

一昨日の雨の影響で、若干水量が多かったです。出発前は不安そうな生徒もいましたが、笑顔で到着しました。



○ジャム作り

特産のリンゴを使ったジャム作りを行いました。作業中にリンゴを味見する生徒もいました。



○SDGsプログラム

2組のテーマは、「地域資源を活用した新しい観光スタイルの考察」です。地元の人にはメモや撮影を行っていました。



○楽しい食事

ラフティングで冷えた体を温泉で温まりました。お待ちかねの夕食です。クラスの仲間と楽しく食べました。

2. 学校のようす

○1年生のようす

新しいことばかりで驚きや戸惑いが多かったと思います。しかし、最近の授業風景や生徒の様子を見ていると、かなり中学校生活にも慣れてきたように感じます。この調子で学びや友達との絆を深めてください。

○2年生のようす

先輩が入学してきたこともあるのでしょうか、急激に成長してしっかりしてきたように感じます。2年生での1年間は、成長の時期です。学習、生徒会活動、部活動を通じて、更なる成長を期待しています。

○3年生のようす

楽しい修学旅行は終わりましたが、慌ただしい日々が続きます。実力テスト、文化祭・体育祭の取組み、個人懇談、・・・この1年間は進路を決定する大事な時期です。自分自身としっかり向き合い、めざすべき進路を掴み取って下さい。



部活動



生徒総会



トランプを用いた数学の授業



理科の実験



車いす体験(総合的な学習)

3. SMBCと連携した総合的な学習

2年生の総合的な学習は、金融探究を行っています。三井住友銀行(SMBC)と連携しての授業です。七回の授業で、内容は以下の通りです。

- ・第一回：死ぬまでにやりたい3つのこと(導入の授業)
- ・第二回：貯金を増やすための方程式(貯める授業)
- ・第三回：お金を借りるための信用とは?(借る授業)
- ・第四回：お金を育てる投資という選択肢(育てる授業)
- ・第五回：違いを価値に。稼ぐ方法を考える(稼ぐ授業)
- ・第六回：詐欺から身を守る金融トラブル回避のコツ(守る授業)
- ・第七回：金融リテラシー検定説明

講師は毎回4人程度来ていただき(SMBC樟葉支店長、樟葉支店社員、グループ会社社員等)、楽しく分かりやすい授業です。

変化する社会にたくましく生きる(学校教育目標)ためには、お金に関する知識は必須です。今回の学びを人生に活かしてほしいと考えています。

